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Lección 7: Mi familia - Adjetivos posesivos 1

Aquí Tienes Un Consejo

Los determinantes posesivos se usan para indicar la posesión. Los determinantes posesivos se colocan antes del sustantivo en una

oración e indican a qué o a quién pertenece el sustantivo.

Il mio orologio è nero. (Mi reloj es negro).

Mia madre è inglese. (Mi madre es inglesa).

I tuoi amici sono giapponesi? (¿Tus amigos son japoneses?)

Pronome personale Aggettivi possessivi

io mio, mia, miei, mie

tu tuo, tua, tuoi, tue

lui / lei suo, sua, suoi, sue

¿Te has fijado en que a cada pronombre personal le corresponde más de un determinante posesivo? Esto se debe a que estos últimos

tienen que coincidir en género y número con el sustantivo que se posee. No obstante, no deben coincidir con el género del

poseedor.

Ho una figlia. Mia figlia ha otto anni. (Tengo una hija. Mi hija tiene ocho años.)

Tu hai due zii. I tuoi zii sono giovani. (Tienes dos tíos. Tus tíos son jóvenes.)

Lui ha tre sorelle. Le sue sorelle abitano a Firenze. (Tiene tres hermanas. Sus hermanas viven en Florencia.)

Determinantes posesivos masculinos

Los determinantes posesivos que acompañan a sustantivos masculinos singulares son mio (mi), tuo (tu) y suo (su). Con los sustantivos

masculinos plurales, se usa miei (mis), tuoi (tus) y suoi (sus).

Il mio amico è inglese. (Mi amigo es inglés).

I tuoi vicini sono in vacanza. (Tus vecinos están de vacaciones).

Determinantes posesivos femeninos

Los determinantes posesivos que acompañan a sustantivos femeninos singulares son mia (mi), tua (tu) y sua (su). Con los sustantivos

femeninos plurales usamos mie (mis), tue (tus) y sue (sus).

La mia amica si chiama Anna. (Mi amiga se llama Anna).

Le sue scarpe sono rosse. (Sus zapatos son rojos).
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Cuando nos dirigimos formalmente a alguien usando "Lei", utilizamos los determinantes posesivos correspondientes: suo, sua, suoi,

sue (su, sus). En los documentos escritos formales, estos se escriben con mayúscula.

Attendo Sue notizie. (Espero sus noticias).

Signor Bianchi, c'è sua moglie al telefono. (Señor Bianchi, su esposa está al teléfono).

Probablemente, te hayas fijado en que la mayor parte del tiempo utilizamos un artículo antes del determinante posesivo. El artículo

debe coincidir en género y número con el determinante posesivo. Sin embargo, nunca utilizamos un artículo con determinantes

posesivos cuando hablamos de los miembros de la familia en singular. Echa un vistazo a los ejemplos siguientes:

Singular:

Il mio amico è inglese. - Mio cugino è inglese. (Mi amigo es inglés. - Mi primo es inglés.)

La sua insegnante è malata. - Sua zia è molto anziana. (Su profesora está enferma. - Su tía es muy vieja).

Plural:

I miei amici sono inglesi. - I miei cugini sono inglesi. (Mis amigos son ingleses. - Mis primos son ingleses.)

Le sue insegnanti sono malate. - Le sue zie sono molto anziane. (Sus profesoras están enfermas. - Sus tías son muy viejas.)


